

# POURQUOI FAUT-IL LIRE AUX ENFANTS ?

Évelio Cabrejo-Parra, psycholinguistique de renommée internationale, animera une conférence-débat ouverte à tous ce vendredi 10 mars à Alès.



« Si la faculté du langage fait partie de notre patrimoine neurologique, la langue orale est liée aux transmissions culturelles et elle peut générer des inégalités scolaires, indique d'emblée Évelio Cabrejo-Parra. La richesse de la littérature orale et écrite véhiculée par, et dans, les langues permet de lutter contre cette injustice ». Psycholinguistique de renommée internationale, auteur du livre "Pourquoi faut-il lire aux enfants : la langue orale dans le développement de l'enfant", Évelio Cabrejo-Parra animera une conférence-débat autour de la question ce vendredi 10 mars dans la salle du Capitole, à Alès, à l'invitation de l'association Graine de Lire.

Plus qu'une théorie scientifique, les questions de la langue et de la transmission, que ce soit autour des enfants, mais aussi des bébés, est bien son sujet de discussion préféré : « Voyez-vous, dit-il, il y a une langue pour éduquer, pour obéir, mais il y a aussi la langue pour écouter. Celle qui raconte des histoires, chante des berceuses, lit des textes poétiques et même de la grande littérature ».

## **"Pourquoi faut-il lire aux enfants : la langue orale dans le développement de l'enfant"**

- Vendredi 10 mars à 20h30, salle du Capitole, place de la Mairie, Alès
- Gratuit